

# El Taibilla advierte de que subirá el precio del agua en un 20% de forma inminente

79 ayuntamientos pasarán de pagar 43,26 céntimos el metro cúbico a más de 50 por el agua desalada



## TONO CALLEJA L

a Mancomunidad de los Canales del Taibilla ultima en estos momentos la tramitación de las nuevas tarifas que deberán abonar los 79 ayuntamientos de Murcia, Alicante y Albacete que se abastecen del agua suministrada por esta institución dependiente del ministerio de Medio Ambiente, según confirmó ayer el delegado del Gobierno en la Mancomunidad, Isidoro Carrillo de la Orden. En la actualidad, el Taibilla cobra a los ayuntamientos 43,26 céntimos de euros por metro cúbico suministrado, "algo que de manera inminente sufrirá un aumento significativo llegando a los cincuenta y tantos", adelantó Carrillo de la Orden, quien sostiene que este alza del 20% se explica por la entrada en funcionamiento de las plantas desalinizadoras previstas en el Programa AGUA del Gobierno, que han pasado de suministrar 60 hectómetros cúbicos anuales en 2007 a los 84 previstos para este año.

Precisamente, en 2007 el consumo del Taibilla, de unos 225 hectómetros cúbicos, procedía en su mayor parte del trasvase Tajo-Segura (el 56,5%, con un total de 127 hm<sup>3</sup>), a un precio ostensiblemente inferior (12 céntimos el metro cúbico) del de las desalinizadoras; seguido de la desalación, con un 26,5% y 59 hm<sup>3</sup>; y del río Taibilla (el 17%, con 38 hm<sup>3</sup>). Pero la entrada en funcionamiento de la planta de Valdelentisco y la sustitución de los caudales del Tajo-Segura por el agua desalinizada de Torrevieja y Águilas hará que en 2010 más del 50% del agua que suministre la Mancomunidad del Taibilla a los ayuntamientos procederá de las plantas, que llegarán a generar 140 hm<sup>3</sup> de agua potable al año por los 59 de 2007. Mientras tanto, el Tajo-Segura perderá peso específico en lo que a abastecimiento se refiere, ya que suministrará sólo 77 hectómetros, mientras que el año pasado fueron necesarios 127 hectómetros.

Una postura conciliadora

El delegado del Gobierno en la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, Isidoro Carrillo de la Orden, se mostró ayer conciliador con el Gobierno regional que promueve en el Valle de Escombreras una planta desalinizadora que no tiene ningún tipo de permiso de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS). De la Orden señaló que "en la situación en la que estamos, toda el agua que se produzca, bienvenida sea, pero no sé qué problemas tienen con la CHS, que deberán resolver".



Imagen de la planta desalinizadora de Valdelentisco L. O.

## MULTIMEDIA



Fotos de la noticia